





## Communiqué de presse

## Inauguration du Centre Médico-Psychologique Enfants

9 Rue Henry Barbara - 06560 Valbonne Sophia Antipolis

Jérémie Sécher, Directeur du Centre Hospitalier d'Antibes Juan-les-Pins, Christophe Etoré, Maire de Valbonne Sophia Antipolis et Claude d'Harcourt, Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé PACA ont le plaisir de vous convier à l'inauguration du Centre Médico-Psychologique (CMP) pour enfants.

## Mardi 3 octobre 2017 à 10h

Le CMP Enfants situé à Garbejaïre est une antenne de l'hôpital d'Antibes. Cette ouverture est la dernière illustration d'un long partenariat entre la Ville de Valbonne Sophia Antipolis et le Centre hospitalier, soutenu par l'ARS.

En effet, un premier CMP pour adultes a ouvert ses portes en 2008 dans ces mêmes locaux. Puis, le Centre de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie a rejoint le dispositif de prévention des addictions chez les jeunes menés par l'Atelier Santé Ville de Valbonne Sophia Antipolis.

Le CMP Enfants est donc le troisième service ambulatoire a proposé des consultations « hors les murs » de l'hôpital d'Antibes.